



Avis de décès de Madame Stéphanie POUSSARD

Publié le 2 juillet 2025 à LONDRES (ANGLETERRE)



Stéphanie POUSSARD

Née le 23 septembre 1989 à LIBREVILLE
(GABON)

Décédée à LONDRES (ANGLETERRE)

Le 12 juin 2025 à l'âge de 35 ans

Domiciliée à LONDRES (ANGLETERRE)

**** English version below ****

Chère famille, chers amis,

C'est avec une immense douleur que nous vous faisons part du décès de notre fille, sœur, épouse et maman

Stéphanie POUSSARD

survenu le 12 juin 2025 à l'âge de 35 ans.

Elle laissera un vide immense auprès de tous ceux qui ont eu la chance de la connaître mais son sourire, son enthousiasme et sa force nous accompagneront chaque jour.

La cérémonie civile d'adieu aura lieu **vendredi 11 juillet à 10h00 au Crématorium d'Annecy.**

Ses cendres seront inhumées le jour même dans l'intimité familiale au Cimetière Paysager de Seynod.

En lieu et place de fleurs, si vous souhaitez faire un geste pour témoigner de votre soutien et vous associer à notre douleur, vous pouvez faire un don à UCLH, l'hôpital de Londres qui a accompagné Stéphanie avec respect, humanité et bienveillance tout au long de sa maladie.

[Cliquez ici pour faire un don](#)

Avec nos remerciements et toute notre affection.

**** English ****

Dear family and friends,

It is with profound sadness that we share the passing of our beloved daughter, sister, wife, and mother,

Stéphanie POUSSARD

who left us on June 12th 2025, at the age of 35.

She leaves behind an immense void in the hearts of all who had the privilege of knowing her, but her smile, her energy, and her strength will continue to guide us every day.

A civil farewell ceremony will be held on **Friday, July 11th at 10:00 AM at the Annecy Crematorium.**

Her ashes will be laid to rest the same day, in a private family gathering, at the Seynod Paysager Cemetery.

In lieu of flowers, if you wish to express your support and share in our grief, you may make a donation to UCLH, the London hospital that cared for Stéphanie with dignity, compassion, and kindness throughout her illness.

[Click here to donate](#)

With heartfelt thanks and all our love.